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F R A G E S T U N D E 
 

an Bürgermeisterin Elke Kahr 

 
am 13.06.2024 

 
Betreff: Elisabethstraße_Leonhardstraße/Maiffredygasse 
 

 
Sehr geehrte Frau Bürgermeisterin Elke Kahr:  
 
Seitens der Verkehrsreferentin Bürgermeisterin-Stellvertreterin Judith 
Schwentner wurde den Bürgerinnen und Bürgern der Stadt Graz im Zuge 
des Spatenstichs Baustelle Elisabethstraße via ORF Interview empfohlen, 
auf die Linie 1 und die Linie 7 umzusteigen. Nach berechtigter Kritik, dass 
dies nicht möglich sei, da ja auch diese Linien auf Grund der Gleichzeitigkeit 
der Baustellen Elisabethstraße und Leonhardstraße/Maiffredygasse nicht 
geführt werden, durften die interessierten Bürgerinnen und Bürger der 
Kronen Zeitung entnehmen, dass Bürgermeisterin-Stellvertreterin Judith 
Schwentner keine Zuständigkeit in diesem Bereich hätte und für die 
offensichtliche ungewollte Gleichzeitigkeit der Baustelle nicht verantwortlich 
sei. Da nicht davon auszugehen ist, dass es in Graz keine 
Baustellenkoordination gibt, die auch Straßen anderer Gebietskörperschaften 
in diese Baustellenkoordination miteinbezieht, stelle ich Ihnen, sehr geehrte 
Frau Bürgermeisterin, daher folgende 
 

Frage: 
 
„Wer ist das aktuell zuständige Stadtsenatsmitglied in dessen/deren 
Zuständigkeit die Baustellenkoordination von Straßenbauvorhaben in Graz 
fällt?“ 


